
Protokoll:  
 
Rm Weber (Bündnis 90/Die Grünen) fragt an, weshalb der beratende Sitz des Jugendrates im 
Ausschuss für Kultur und Hochschulfragen keinen regulären Sitz bekommen würde. 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz erklärt, dass dies ein Entgegenkommen an den Jugendrat im 
Hinblick auf die Alternativlösung, einen jeweiligen TOP in der Ausschusssitzung aufzunehmen, 
sei. 


